



Rentrée en musique 2021 au collège Henri Martineau

publié le 03/09/2021 - mis à jour le 09/09/2021

Jeudi 2 septembre 2021, les élèves du collège Henri Martineau de Coulonges/l'Autize ont été accueillis en musique pour la rentrée.



Ils ont bénéficié, pendant la récréation du matin, en extérieur, d'un concert de jazz New Orleans, donné par le groupe "Nous c'est new [🔗](#)". Les musiciens nous ont proposé les plus grands standards du jazz, ainsi qu'une Marseillaise jazzy pour conclure.

Nous connaissons déjà quelques membres du groupe qui avaient travaillé avec nos élèves l'année dernière.



Voici un extrait vidéo publié sur YouTube. [🔗](#)

Extrait vidéo n°2. [🔗](#)

Merci au Département des Deux-Sèvres [🔗](#) qui a permis cette initiative qui entre dans le cadre institutionnel de " La Rentrée en musique [🔗](#)".

Cela a permis aux enfants de débiter avec entrain leur année scolaire, sous le signe de la découverte et de la bonne humeur.



Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.